



約40日間の夏休みが終了しました。各ご家庭での「チャイムのならない学校」はいかがでしたか？しっかり計画を立てて取り組めた児童もいれば、終盤は宿題に追われた児童もいることだと思います。コロナ禍で制限があった中でも、学校とは違った体験は子どもたちにとっては貴重な思い出です。成長の糧になることでしょう。保護者の皆様もおつかれさまでした。(笑)

さて、9月は一学期の終盤となります。頭を切り換えて、学校生活をがんばりましょう。一学期後半から二学期前半は学校行事も目代押しです。今月もご協力よろしくお祈いします、

児童の発想はすごい！

企画委員会の皆さんの提案で「いじめティンクデー」に取り組むことになりました。学校生活をよりよくするためには？と自分たちで発案し、実行に移しました。新聞にも取り上げられたため、反響も多く他校からの問い合わせもあります。世界では戦争も起こっている中で、子どもたちの小さな取組から教えられることが大きいように思います。



「ティンクデー」とは・・・月に一度、学校全体でピンク色のもの(シャツや靴下、マスクなど)を身につけ、いじめについて考える日です。ご家庭でも話し合う機会にしてはどうでしょうか。

*詳細はHPに掲載しています。

よろしくおねがいします

— 職員紹介 —

一学期後半より特別支援員2名の配置が決まりました。児童の活動を手厚く支援をして参ります。よろしくお祈いします。

特別支援員(8月29日～)

島袋庸緒 先生

福島薫 先生

9月より1ヶ月間、教育実習生が配置されます。本校の卒業生で、主に2学年で実習します。

教育実習生(9月1日～9月30日)

神谷すず 先生



メール配信の終了

これまで欠席届や緊急のお知らせ等に活用していた「学校メール」ですが、与那原町LINEへの一本化のため、**8月を持って終了**しました。これまで利用されていた方にはご不便をおかけしますが、LINEへの切り替えをお願いします。

また、今後、SDGSや経費削減の観点から、お知らせや便り等のペーパーレス化も検討して参ります。(開始時期については未定です)

ビオトープができました

校舎裏で飼育していた亀の飼育場所を、児童がふれあいやすいよう西校舎玄関横に移動しました。あわせてグッピーやザリガニが観察できるように小さな池(ビオトープ)も制作しました。自然にふれあえる環境を、もっともっと増やしていきたいです。



「ラジオ体操」がんばりました！♪

夏休み期間中、各支部においてラジオ体操が実施されました。一部、コロナ感染症拡大のため残念ながら実施できない支部もありましたが、実施した支部においてはたくさんの児童と保護者が参加していました。保護者の中には、そのまま出勤という方もいて大変だったとありますが、安全管理などご苦労様でした。この夏のがんばった思い出のひとつになったのではないのでしょうか。



東浜支部①（シーサー公園）



東浜支部②（恐竜公園）



上与那原支部（役場駐車場）



新島支部（浜田公園）



与原支部（与原公園）



スタンプをもらいます



感染症対策も徹底してます！



安全指導 ありがとう！



安全に気をつけて帰ります！